

Defensoría del Pueblo en Colombia denuncia detenciones forzadas



Telesur

Bogotá, 15 jul (RHC) La Defensoría del Pueblo de Colombia denunció este jueves la detención de al menos 15 personas, entre ellos menores de edad, en el sector de Alto Purare, Tame, en el departamento de Arauca.

El ente expresó “su preocupación ante la situación de violencia sistemática por la que pasa el departamento de Arauca, en donde actores armados ilegales” propician enfrentamientos que afectan a la población.

“En las últimas horas, en el sector de Alto Purare en Tame, por lo menos 15 personas cercanas a procesos de reincorporación, fueron retenidas entre las que se encuentran menores de edad. Exigimos

respeto por su vida e integridad", informó sobre el hecho en cuestión el Defensor del Pueblo, Carlos Camargo.

El personero del municipio, Juan Villate, confirmó el secuestro de excombatientes de la guerrilla en proceso de reincorporación y añadió que "los responsables de la retención y desaparición de estas personas" son 20 hombres armados pertenecientes al Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Carlos Camargo pidió "a los actores armados respetar los derechos de las comunidades y el cumplimiento del Derecho Internacional Humanitario" sobre todo por el riesgo social que implica para estas comunidades vulnerables al desplazamiento forzado.

Camargo pidió a las autoridades responder a las alertas tempranas que la Defensoría ha hecho para los territorios Arauca (y su zona urbana y periurbana), Arauquita, Saravena, Fortul y Tame, Puerto Rondón y Cravo Norte. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/293538-defensoria-del-pueblo-en-colombia-denuncia-detenciones-forzadas>



Radio Habana Cuba